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ABSTRAK 

 

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana implementasi nilai-

nilai pendidikan karakter dalam pembelajaran tematik serta dampak nilai-nilai 

pendidikan karakter dalam pembelajaran tematik materi pertumbuhan dan 

perkembangan makhluk hidup di kelas III A SD Negeri 81 Palembang. Penelitian 

ini termasuk jenis penelitian kualitatif dengan metode pendekatan deskriptif 

kualitatif. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini diperoleh dengan cara 

observasi, wawancara, dan dokumentasi, dimana informannya terdiri dari ibu wali 

kelas III A, dan beberapa peserta didik kelas III A SD Negeri 81 Palembang. 

Setelah melakukan penelitian, diperoleh hasil bahwa : 1) Implementasi nilai-nilai 

pendidikan karakter dalam pembelajaran tematik materi pertumbuhan dan 

perkembangan makhluk hidup sudah cukup baik, karena guru telah menerapkan 

beberapa nilai-nilai pendidikan karakter sesuai dalam rencana pelaksanaan 

pembelajaran pada peserta didik dalam pembelajaran tematik materi pertumbuhan 

dan perkembangan makhluk hidup kelas III A SD Negeri 81 Palembang. 2) 

Dampak nilai-nilai pendidikan karakter dalam pembelajaran tematik materi 

pertumbuhan dan perkembangan makhluk hidup sudah dilaksanakan peserta didik 

dan tentunya sangat berpengaruh kepada peserta didik karena dengan 

diterapkannya nilai-nilai pendidikan karater dalam pembelajaran tematik materi 

pertumbuhan dan perkembangan makhluk hidup pastinya akan menjadi kebiasaan 

peserta didik dalam melaksanakannya sehari-hari. nilai-nilai pendidikan karakter 

yang sesuai dengan rencana pelaksaan pembelajaran adalah kerja keras, kreatif, 

bersahabat atau komunikatif, dan gemar membaca. 

 

Kata kunci: Implementasi, Nilai-nilai pendidikan karakter, Pembelajaran 

tematik  

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ABSTRACT 

 

The purpose of this study was to find out how the implementation of character 

education values in thematic learning and the impact of character education 

values in thematic learning on the growth and development of living things in the 

third grade of eighty-one state elementary school Palembang. This research is a 

type of qualitative research with a qualitative descriptive approach method. Data 

collection techniques in this study were obtained by means of observation, 

interviews, and documentation, where the informants consisted of third-grade 

guardians and several third-grade students at the eighty-one state elementary 

school Palembang. After conducting research, the results obtained were that first, 

the implementation of character education values in thematic learning on the 

growth and development of living things is quite good, because the teacher has 

implemented some character education values according to the lesson plans for 

students in thematic learning on growth material. and the development of living 

things in the third grade of the Palembang selapanty one public elementary 

school. secondly, the impact of character education values in thematic learning 

material on the growth and development of living things has been carried out by 

students and of course it is very influential on students because by implementing 

character education values in thematic learning material on the growth and 

development of living things it will certainly become a habit for the participants 

learn how to do it every day. Character education values that are in accordance 

with the learning implementation plan are hard working, creative, friendly or 

communicative, and fond of reading. 

 

Keywords: Implementation, Values of character education, Thematic learning 

on the growth and development of living things, Impact 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



بحث لص ال تخ س  م

 

يى  ه ؼ يى ت يذ ق ف ُ يت ت ف ي ت ك ْٕ يؼزف ست  ذرا ذِْ ان غزض يٍ  بٌ ان ك

ي  يت ف ص شخ يى ان ه ؼ يى ت يز ق أث ظٕػي ٔت ًٕ هى ان ؼ ت ي ان يت ف ص شخ ان

هٗ  صٕل ػ ح ى ان ٕػي. ت في َ ص ُٓج ٔ ً ُٕػي ب بحث ان ٕع يٍ ان َ ْٕ هى  ؼ ت ان

طٕر  ًٕ ٔت هٗ َ ظٕػي ػ ًٕ ست ان ثت أ يذر ثبن ئت ان ف ي ان يت ف ح ُبث ان كبئ ان

ؼبيت يت ان تذائ ج   اب ببَ يً بن ذِْ  .ب ي  بث ف يبَ ب يبث جًغ ان ُ ق بحث ت ذْا ان

ف  تأن يث ي يق ، ح تٕث لاث ٔان قبب ً ًلاحظت ٔان ق ان ست ػٍ طزي ذرا ان

صف  ذ يٍ طلاة ان ؼذي ثت أ ، ٔان ثبن ذرجت ان يبء يٍ ان ص بزٌٔ يٍ أٔ ًخ ان

ي  ث أ ف ثبن ؼبان يت ان تذائ ست اب ج يتيذر ببَ يً بن بؼذ  جزاء انبحث ، تى  .ب

تطبيق قيى تزبيت انشخصيت في انتؼهى انًٕظٕػي ػهٗ ًَٕ    انحصٕل ػهٗ انُتبئج انتبنيت  

انكبئُبث انحيت ٔتطٕرْب جيذ جذ ا ،  ٌ انًؼهى قبو بتطبيق بؼط قيى تزبيت انشخصيت ٔفق ب 

ز  طٕي ظٕػي ٔت ًٕ هى ان ؼ ت يت يٕاد ان ًُ ي ت هطلاة ف هذرس. خطت ن ن

ك ثت  ان ثبن ذرجت ان يت يٍ ان ح ُبث ان ؼبيتائ يت ان تذائ ست اب ج يذر ببَ يً بن  (2 ب

ظٕػي  ًٕ هى ان ؼ ت ي يبدة ان يت ف ص شخ يى ان ه ؼ يى ت يز ق أث يذ ت ف ُ ى ت ت

ٓب  كٌٕ ن بغ ي ط بن طلاة ٔب بم ان بْ يٍ ق طٕر يت ٔت ح ُبث ان كبئ ًٕ ان هٗ َ ػ

يت  ص شخ يى ان ه ؼ يى ت يذ ق ف ُ ّ يٍ خلال ت طلاة  َ هٗ ان يز ػ ب يز ك أث ت

ي يبدة ا نتؼهى انًٕظٕػيت ػهٗ  ٌ ًَٕ انكبئُبث انحيت ٔتطٕرْب سيصب  ببنتأكيذ ػبدة ف

نذٖ انطلاة انًشبركيٍ في تُفيذْب يٕيي ب ، ٔقيى تؼهيى انشخصيت انتي تتٕافق يغ خطت تُفيذ 

 ٔ هت ، ٔدٔد أ ق ت س يت ٔي ذاػ ذة ٔ ب تٓ ت ٔيج صبدق يت ٔ ُ يى دي يْ ق هى  ؼ ت ان

قزاءة. بن غ ب هي ٔيٕن ص ٕا  ت

 

تا  ف م لمات ال ك ضوعيال مو لم ال ع ت ية ، ال ص شخ يم ال ل ع يم ت يذ ، ق ف ن ت ية: ال  ح

 

 

 


